

Pohon Tumbang Timpa Rumah Warga, Polisi Polresta Banyuwangi Bantu Evakuasi

Ugeng Supriyadi - BANYUWANGI.GOBLOG.CO.ID

Jan 4, 2023 - 09:27



Banyuwangi,-Angin kencang melanda wilayah Kecamatan Licin, Kabupaten Banyuwangi. Akibatnya sebuah Pohon Mahoni berukuran besar tumbang dan menimpa teras rumah warga Dusun Durenan Desa Paket, Selasa (3/1/2023).

Polisi dari Polsek Licin Polresta Banyuwangi Polda Jatim yang mendapat laporan kemudian mendatangi lokasi. Selanjutnya bersama warga mengevakuasi pohon tumbang yang menimpa bagian teras rumah Faisol.

Kapolsek Licin AKP Dalyono mengatakan bahwa pohon Mahoni yang tumbang menimpa satu rumah milik Faisol di wilayah Dusun Durenan Desa Pakel. Selain yang menimpa rumah warga juga terjadi pohon tumbang menutup jalan Pakel-Kabat di area hutan Pakel. Peristiwa tersebut terjadi sekitar pukul 11.30 WIB saat

angin kencang.

“Tidak ada korban jiwa akibat pohon tumbang tersebut, namun rumah yang tertimpa mengalami kerusakan pada bagian atap terasnya. Kerugian ditaksir mencapai Rp 7 juta ruoiah,” ucapnya.

Kapolsek menambahkan adanya peristiwa tersebut pihaknya kemudian mendatangi lokasi. Selanjutnya mengambil langkah evakuasi bersama pemerintah desa, petugas PLN dan warga setempat.

“Langsung kami lakukan evakuasi pohon tumbang tersebut tersebut agar tidak mengganggu atau membahayakan warga. Selain itu kami menghubungi petugas PLN untuk evakuasi jaringan kabel listrik guna menghindari potensi resiko,” jelasnya.

Kapolsek mengimbau kepada masyarakat di sekitar lokasi agar waspada bencana alam. Karena akhir-akhir ini sering terjadi hujan dengan intensitas yang cukup tinggi. Dengan kewaspadaan dapat mencegah adanya korban apabila bencana alam terjadi.

Sementara itu, Sapi'i Nawawi (53) selaku tokoh masyarakat setempat mengapresiasi langkah cepat penanganan pohon tumbang dari pihak kepolisian bersama warga setempat. Dengan cepatnya penanganan pohon tumbang segera bisa dievakuasi.

“Untuk kerusakan rumah akan dilakukan perbaikan pada esok hari. Mengingat saat ini sudah petang,” ucapnya. (Humas Polresta Banyuwangi)